

Benvenuto Ticino!

Les chemins de fer à voie métrique tessinois rejoignent RAILplus

Afin de renforcer leur collaboration et de jouer un rôle actif dans le paysage des transports publics, six compagnies ferroviaires innovantes ont décidé, en 2003, de fonder RAILplus. Depuis, de nombreux chemins de fer de Suisse alémanique et de Suisse romande ont rejoint RAILplus. Aujourd'hui, c'est au tour des entreprises tessinoises, FART (Ferrovie delle Centovalli) et FLP (Lugano – Ponte Tresa), de monter à bord. Suite au transfert d'actions et à l'assemblée générale du 23 mai 2019, RAILplus compte 18 chemins de fer associés, dont l'objectif est d'exploiter les synergies et de profiter du savoir-faire de chacun d'entre eux.

La plate-forme RAILplus permet aux chemins de fer à voie métrique concernés de bénéficier de synergies dans de nombreux domaines et d'un échange mutuel d'expériences. Par ailleurs, RAILplus fournit aux compagnies affiliées les prestations collectives suivantes:

- Formation et perfectionnement des mécaniciens, des chefs-circulation et d'autres groupes professionnels
- Conditions d'achat communes et rabais
- Analyses de bonnes pratiques et projets d'innovation
- Prises de position concertées auprès de la Confédération et des cantons
- Représentation des intérêts communs vis-à-vis des différentes parties prenantes

Quand les synergies portent leurs fruits

Les avantages de cette plateforme sont énormes et la qualité de cette coopération a souvent fait ses preuves. Conscients de cette plus-value, les chemins de fer tessinois ont choisi de participer activement aux groupes de travail ainsi qu'aux projets de RAILplus depuis le début de l'année déjà.

Informations complémentaires:

Joachim Greuter, directeur de RAILplus

Tél. 062 832 83 66

joachim.greuter@railplus.ch

Annexes

- Cartoon RAILplus_Ticino
- Carte du réseau de RAILplus